



第17回例会報告 *通算例会回数4161回目* (12月14日 於 今治商工会議所2階 大会議室)

【出席報告】

・会員数	51名	・出席数	34名	・欠席数	17名
・当日出席率	68.75%	・前々回修正出席率	100%		
<欠席会員>平田、片山、冠、木村(雅)、小堀、楠橋、水沼、宮道、村上、西本、岡本、志尾、坂本、瀧口、八木(真)					
〔免除会員〕檜垣(巧)、八木(正)					
<11/30 欠席補填>(11/20 今治北)原、平尾、平田、菅、冠、木村(雅)、小堀、宮道、越智、岡本 (11/25 インターアクト委員会)阿部					

◇会長報告

・今治ロータリークラブチャーターナイト誌を入会年数浅い方から配布しております。今治RCの伝統を改めて知ってほしいと思います。よろしくお願ひいたします。

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ

・重松宗孝会員:今年は長男に2人目が生まれました。吉良会員にはお世話になりました。

米山奨学生卓話

◆米山奨学生アユンダ アイヌン ニサさん 題目:『私と日本』

まず初めに、私にロータリー奨学生となる機会与えてくれたロータリーミ山記念奨学会、そして私を受け入れてくれた東予RCに感謝致します。本日は色々な話が出来ればと思います。よろしくお願ひします。
①自己紹介…出身はインドネシアです。父が九州の大学へ留学していたので、2004~2007年の間私は日本の小学校に通っていました。

②インドネシアについて…インドネシアは、300以上の民族がいる多民族・多宗教国家です。言語は、公用語のインドネシア語とは別にジャワ語・スワンダ語・マカッサル語等があり、宗教は、イスラム教徒が全体的に多く、キリスト教・カトリック・仏教・ヒンドゥー教・コンフクとなっています。季節は乾季と雨季に分かれています、暖かいので日本の冬には寒すぎてびっくりしました。伝統衣装は、バティックです。フォーマルな時に着ます。

③日本での生活…インドネシアの文化を広めたくて愛媛のインドネシア学生団体のスタッフの一人として活動し、その活動の中で愛媛大学の学生に、月に一度バティックを着てもらうプログラムを行っていました。大学の研究室メンバーでバティックを着たりもしました。▼私は、冬が苦手なので夏にたくさんのアクティビティを経験しました。中高生向けの夏季英語クラスに参加し、日本の学生に英語を教えたり、友達とプールにも行きました。私は泳ぐのがとても好きで、インドネシアから持ってきたスポーツ用のヒジャブを着用して泳ぎました。ヒジャブを着用してスポーツすることは難しくなく、アフリカ人の友達に誘われて去年は日本の伝統スポーツである剣道に挑戦しました。とても楽しかったのを覚えています。▼某お寿司屋さんやコンビニでバイトもしました。イスラム教には5回の礼拝があるので、私が祈りたいと思った時に店長さんは祈りを捧げさせてくれました。これはほんとに私にとってありがたいことで、ヒジャブも仕事中の着用を許可して下さいました。▼お世話になっている東予RCの皆さんには、とても親切です。カウンセラーの秋川さんはとても優しくて、素敵なお方です。月一のクラブミーティングの時は、沢山の素敵なお達に会うことが出来て、例会での食事もとても美味しいです。

④研究について…私は、海洋生態におけるマイクロプラスチックの沈下に対するバイオフィルムの影響について研究しています。研究の目的は、沿岸生態系の環境条件に応じたマイクロプラスチックの密度と厚さに対するバイオフィルム活動の影響を理解することです。方法は研究室で予備実験を行い、佐田岬で本実験・データ採取を行い、データを分析しています。

⑤将来計画…私は、父のように博士課程に進みたいと思っています。私はインドネシアを愛しているように、日本を愛しています。プラスチック問題を解決するための修復プロセスを探し、私は父のように立派なインドネシアと日本の架け橋になれるような研究者・講師になりたいです。

< ゲスト > 米山奨学生 アユンダ アイヌン ニサさん、東予ロータリークラブ 米山カウンセラー 秋山 史朗氏



次回例会

【忘年夜間例会】

日 時 : 2023年12月21日(木) 18:30~

場 所 : 笹

会 費 : 3,000円

※ロータリーバッヂの着用をお願いします。会費は、**当日集金**です。

※出欠の締切は、準備の都合上**12月18日(月)**までとさせて頂きます。